

June 2nd, 2023

Chaque année, la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants reconnaît le travail exceptionnel de personnes qui travaillent dans et pour la communauté de L'HME. Ces personnes ont été nommées par leurs collègues ou d'autres membres de la communauté de L'HME pour être reconnues pour leur travail exceptionnel. Certains des noms de cette liste vous sont sûrement familiers. D'autres sont peut-être moins connus. Tous ont apporté une contribution exceptionnelle à la communauté de L'HME.

Joignez-vous à moi pour remercier et féliciter tous les lauréats.

Prix d'excellence de la communauté junior Nicolas W. Matossian de la Fondation McCall MacBain : **Mila**

Prix d'excellence Sun Life pour le leadership communautaire et le bénévolat : **L'honorable Yves L. Fortier**

Prix d'excellence du personnel administratif, clinique et technique : **Sophie Maranda**

Prix d'excellence du personnel professionnel : **Suzel Julien**

Prix d'excellence en médecine de la Banque Nationale : **Dr Laurie Plotnick**

Prix d'excellence en recherche de Pfizer : **Dr Geneviève Bernard**

Prix d'excellence en soins infirmiers : **Isabelle St-Sauveur**

Prix d'excellence du travail d'équipe AIM : **Équipe du programme des troubles de l'alimentation**

Prix d'excellence en leadership : **Dr. Sherif Emil**

Bon weekend!

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC

Université McGill

Professeure, Département de pédiatrie

Titulaire de la Chaire Harvey Guyda

Directrice, Département de pédiatrie

Hôpital de Montréal pour enfants

Pédiatre en chef

Every year, the Montreal Children's Hospital Foundation recognizes the outstanding work of people working in and for the MCH community. These are people who have been nominated by their colleagues or others in the MCH community to be recognized for their exceptional work. Some of the names on this list you will surely all recognize. Others may be less well known. All have been outstanding contributors to the MCH community.

Please join me in thanking and congratulating all of the award winners.

McCall MacBain Foundation Nicolas W. Matossian Junior Community Award of Excellence: **Mila**

Sun Life Community Leadership and Volunteer Award of Excellence: **The Honorable Yves L. Fortier**
Administrative, Clinical and Technical Support Staff Award of Excellence: **Sophie Maranda**
Professional Staff Award of Excellence: **Suzel Julien**
National Bank Medical Award of Excellence: **Dr. Laurie Plotnick**
Pfizer Research Award of Excellence: **Dr. Geneviève Bernard**
Nursing Award of Excellence: **Isabelle St-Sauveur**
AIM Teamwork Award of Excellence: **Eating Disorder Program Team**
Leadership Award of Excellence: **Dr. Sherif Emil**

Have a great weekend!

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC
Professor of Pediatrics
Chair, Dept. of Pediatrics McGill University
Pediatrician-in-Chief, Montreal Children's Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics